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Hallo Zusammen,
ich bin neu hier und wollte kurz von meinem ersten Haarstudio Besuch erzählen. 
Kurz zu mir: Ich quäle mich seit ca. 10 Jahren mit dem Thema Haarausfall rum und seit drei
Jahren versuche ich jedem Spiegel aus dem Weg zu gehen. Vielleicht kennt ihr das, man macht
im Bad kein Licht mehr an, sondern föhnt sich das Haar mehr oder weniger im Dunkeln. Wenns
draussen zu windig ist, bleibt man lieber drin, man benötigt morgens sehr viel Zeit um die Frisur
so zu richtigen, dass andere möglichst nichts sehen. Auf das habe ich keine Lust mehr.
Deswegen meine Entscheidung vor 3 Wochen, mein Problem endlich angehen zu müssen,
unterstützt von meinem Freund. Meine Familie sagt zwar, dass sie nichts sehen würden -
tiefem Seitenscheitel sei dank - aber ich sehe es.
Heute war es also so weit. Ich bin mit grossen Hoffnungen dort hin um mir die Standardhaarteile -
ich glaube sie waren von GFH - anzuschauen. Da ich einen Kurzhaarschnitt trage, waren die
Haarteile natürlich viel zu lang für mich.Soweit ich weiss waren es echte Haare, allerdings
aus Indien. Ich glaube das war auch das Problem. Die Haarstruktur (Dicke, zu viel Glanz, zu
schwer, zu glatt) hat nicht zu meinem Haar gepasst. Es war für mich sehr unnatürlich. Nicht
unbedingt wie es verarbeitet ist, sondern eben vom Haar her. Es war schlichtweg zu viel Haar
für mich. Natürlich würde es noch eingeschnitten werden und man kann es sicher noch
etwas ausdünnen aber ich glaube ich will europäisches Echthaar + Massanfertigung. Vielleicht
kann mir jemand von euch sagen, ob man einen grossen Unterschied zwischen indischem und
europäischen Haar merkt?! Ich kann mir auch nicht vorstellen, dass man das indische Haar
etwas lockerer stylen kann. Für mich sah es sehr platt aus. Wie ist das mit europäischem
Haar? Ich würde es gerne mit einer Rundbürste etwas formen können,  damit es nicht ganz
platt am Kopf liegt. Leider habe ich kein europäisches sehen können. 
 Von der Montur hat mir die mit keinem richtigen Scheitel besser gefallen. Ich konnte das Haar
wild nach vorne stylen aber am oberen Hinterkopf hat man einen Wirbel gesehen. Bin mir noch
nicht so sicher wie natürlich das aussehen wird. Neben und hinter dieser festen Montur soll es
noch kleinere Waben geben durch die ich mein eigenes Haar durchziehen kann. Wie sieht es mit
der Grösse aus - gibt es Haarteile die nur ca. 4 cm schmal sind? Sein Vorschlag war eher ein
etwas grösseres zu nehmen. Ich würde aber ein sehr leichtes Haarteil vorziehen.
Ich spüre nach diesem Termin sehr grosse Unsicherheit und etwas deprimiert. Ich wäre froh,
wenn mir jemand Mut machen könnte aufgrund eigener Erfahrungen oder vielleicht gibt es
jemanden der gerade selbst am Erfahrung sammeln ist und sich mit mir austauschen möchte.
Gerne auch über private Nachrichten.
Würde mich über Nachrichten sehr freuen.
Gruss, Kata
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